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Retours, photos, infos & plus encore ! 

Nous allons donc cheminer en équipe en réfléchissant à cette phrase tirée du livre de Michée 6, 8

« Homme, répond le prophète, on t’a fait connaître ce qui est bien, ce que le Seigneur réclame de toi : rien
d’autre que respecter le droit, aimer la fidélité et t’appliquer à marcher avec ton Dieu. »

Ecoutons les premières réflexions de nos jeunes …
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« Le Seigneur t’appelle à marcher sur ses pas ! »

Contempler la
création

Marcher à son rythme,
permet d’être plus endurant

Gouter la joie de la
rencontre

Etre ouvert aux imprévus de
Dieu

Prier en marchant

Faire des pauses pour
prendre soin de son corps



J’aime bien le MEJ, parce qu’on joue et on bricole ; j’ai
beaucoup aimé faire l’hirondelle en mosaïque pendant le
mini-camp, par exemple. Mais j’aime aussi les temps de
prière.
Le thème d’année m’évoque Jésus qui marche avec les
deux disciples sur le chemin d’Emmaüs. J’ai envie d’être
gentille comme Lui et d’aider les autres.

Emeline, FNOU

J’aime bien le MEJ, parce que c’est très intéressant, spirituel et cela
nous aide dans la vie de tous les jours. J’ai beaucoup aimé faire des
marque-pages pour les vendre et ainsi récolter de l’argent pour
l’association des Blouses Roses : c’est concret et cela a du sens.
Le thème d’année m’évoque Jésus qui avance avec les apôtres en
leur disant des paraboles. Il explique la religion, l’amour et l’amitié.
J’ai envie de transmettre la parole de Jésus de génération en
génération, d’essayer de reproduire les mêmes gestes que lui et
d’aider les personnes qui m’entourent.
J’aime bien marcher aussi. Parfois c’est compliqué de se mettre en
route, mais ensuite c’est beau, car on peut se parler de choses
différentes que dans la vie de tous les jours. C’est aussi beau de
contempler la nature, de l’observer et de manipuler.

Noé, TA

Parfois c’est compliqué de se
mettre en route, mais ensuite

c’est beau
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"J'aime les temps de réflexion que l'on vit au MEJ et j'aime aussi
chanter.
J'aimerais bien aider les plus pauvres, comme Jésus. Pour moi, Jésus,
c'est quelqu'un qui avance, qui marche beaucoup, qui traverse des
déserts. Moi aussi, j'aime marcher."

Augustine, JT

Au MEJ, j’aime énormément la musique et les chants gestués. La convivialité a
aussi une place très importante, on est comme une grande famille qui se retrouve
en équipe, lors des rassemblements diocésains et lors des camps. La spiritualité
MEJ et la relecture me correspondent bien.
Le thème d’année m’évoque Jésus qui marche sur les eaux pour rejoindre la
barque, battue par les vagues, dans laquelle il y a Pierre. Mais, en réalité, Jésus
est toujours en marche, car les passages d’évangile se déroulent toujours dans
des lieux différents, donc entre deux, Jésus marche.

J’ai envie d’aimer mon prochain comme moi-même, voir l’amour en toutes choses
; comme Jésus, pardonner et accepter les autres tels qu’ils sont.
Moi aussi, j’aime bien marcher avec ma famille et mes amis, car on peut discuter
en même temps. On peut aussi voir la nature et c’est beau. J’avais apprécié faire
le camp itinérant dans les Cévennes l’été dernier.

Capucine, ES

 Mais, en réalité, Jésus est toujours en
marche, car les passages d’évangile se

déroulent toujours dans des lieux
différents, donc entre deux, Jésus

marche.
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La Bible foisonne de références à la marche : de
l’Exode au chemin de croix, en passant par les rois
mages venus d’Orient, la fuite de Marie et Joseph au
cours de laquelle Jésus naîtra… Nous aussi, nous
marchons au cours de l’Eucharistie pour venir recevoir
le corps du Christ, puis pour donner ce que nous
avons reçu. C’est aussi l’expérience d’Ignace dont la
vie fut retranscrite dans Le récit du Pèlerin, un homme
qui a constamment cherché à trouver Dieu durant son
pèlerinage sur terre.

Jonathan Dolidon sj. 
Aumônier National du MEJ

C’est une expérience renouvelée à la suite du Christ, que propose ce thème
d’année. Que chacun d’entre nous découvre dans sa relation personnelle avec
Jésus, l’infinité de chemins à laquelle ouvre la vie intérieure. Marcher sur les pas
du Christ demande aussi de porter sa croix pour le suivre et il faut reconnaître
que ce n’est pas tous les jours évident. Comment se mettre en marche ? Quel
chemin vais-je choisir ? Suis-je capable de faire face aux imprévus sur mon
parcours et comment ? À l’aide de quels outils ?

Belle route à chacun et chacune, avec
le Christ, en équipe, dans les pas de

celui qui est le chemin, la vérité et la vie
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DATES A RETENIR

RETROUVE LE MEJ 59:
https://www.instagram.com/mej__59/

https://www.facebook.com/MEJ59 

mejlille@gmail.com


